

瀬田学区に「オリジナル飛び出し坊や」登場

服装は瀬田幼稚園の園児、黄色い帽子は瀬田小学校の児童をイメージした可愛らしい「飛び出し坊や」が、瀬田幼稚園でデザインを検討頂き登場しました。すでに通学路を中心に 15 個所と瀬田学区自治会内に 24 個所設置されました。瀬田幼稚園の園門にも、優しく園児を見守る姿があります。



又、スクールガードで見守って下さるボランティアの皆様のご活躍もあり、『事故と犯罪のない町』瀬田学区を目指したいと改めて思います。

瀬田学区防災士会が瀬田公園「そなえパークの日」に参加

台風の関係で延期になりましたが、10月10日(祝)に瀬田公園体育館のイベントである『楽しく学び・体験する! 防災フェスタ<そなえパークの日>』が開催されました。

瀬田 4 学区の防災関係団体もボランティアスタッフとして参加することになり、瀬田学区からは学区防災士会の 8 名が参加いたしました。

親子連れで沢山の方々が参加され、防災ゲーム・体験コーナー等メニューも豊富で終日盛り上りました。



参加防災士の感想として、

- ・忙しかったが今後の地域防災活動の参考になった。
- ・お子さんが多かったが、連れ添われる親御さんも勉強になったと思う。
- ・参加して良かった。このような防災企画があれば又参加したい。等々の意見がありました。